

23.03.2015

Le départ un peu poussé par les Autorités nous a permis de passer une agréable soirée en mer, sous voile pendant quelques heures.

A la nuit tombée il faut se résoudre à marcher au moteur faute de vent. Les quarts s'organisent. On repasse sous génois avant le lever du jour puis nous passons le détroit entre le Cap Béata et l'île du même nom. Les fonds sont à 4-5 mètres, dans une eau limpide d'un vert splendide.



Puis pendant 2 heures nous sommes sous voile uniquement



mais le détroit laissé derrière nous, le vent tombe.



La chaleur monte.

Journée au moteur. L'Ile à Vache programmée pour le 24 entre 12 et 14 heures.

Dans l'après midi, un vent solaire suffisamment puissant nous permet de faire 5.5 N sous voile seule pendant 3 heures.

Des dauphins viennent nous rendre visite avec un joli balai que l'on trouve toujours trop bref.

Au coucher de soleil, rayon vert !!

Puis soirée au moteur et nuit de même avec des quarts sans autre événement qu'une conjonction lune- Vénus, Jupiter au zénith, couchers successifs de lune, vénus puis Jupiter à 4h15.



Peu après le lever du jour, l'Ile à Vache en vue. Encore 5-6 heures de moteur. Pas un souffle de vent.

En Arrivant près de l'île, un grain me permet de me doucher en même temps qu'il rafraîchit l'atmosphère. De nombreux bateaux de pêche sont à la voile et à la rame, plusieurs avec des plongeurs qui nous montrent leur prises : des coquillages style lambis.



Nous mouillons dans une petite crique très protégée et pour nous prouver que nous sommes bien à l'île à vache, nous sommes surveillés par l'une d'elles.

